

# Auswärtige dürfen nicht anliefern

Volumen an Burgbernheimer Deponie wird weniger – Strenge Auflagen bei Ausweisung

**BURGBERNHEIM** – Knapp zehn Jahre ist es her, dass der Burgbernheimer Stadtrat die Anlieferung von Bauschutt und Erdaushub aus anderen Gemeinden an der Bauschuttdeponie ausgeschlossen hat. Grund für die damalige Einschränkung war der Wunsch, sorgsam mit den begrenzten Kapazitäten der Deponie umzugehen.

Immer noch aber komme es vor, dass Auswärtige diese ansteuern, informierte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratsitzung. Sie müssen jedoch unverrichteter Dinge, also mit dem Aushub beziehungsweise dem Bauschutt, wieder zurückfahren. „Das Volumen wird immer weniger“, sagte Schwarz, die Ausweisung neuer Deponieflächen werde durch strenge Auflagen erschwert.



Unverrichteter Dinge müssen Auswärtige die Deponie wieder verlassen, da das Volumen immer kleiner wird.

Foto: Christine Berger